Les rebonds de la vie.



Après *Grosses Légumes et Petits Marrons* (cf. *Emmène-mois* n°117), la Compagnie des Grains de Sel nous offre sa nouvelle création avec la même générosité. *Le Ressort* est le fruit d'un travail collectif de longue haleine incluant pratique théâtrale et, c'est à souligner, défense du projet. En voici le cheminement, belle illustration de la progression de ces comédiens enthousiastes.

«En 2008, nous avons été interviewés par l'asbl Vivre ensemble qui réalisait un DVD sur les problèmes liés aux soins de santé. Nous sommes partis du thème de sa campagne annuelle « La pauvreté nuit gravement à la santé ». Ce qui est très vaste! Nous avons beaucoup discuté, cherché, fait des impros. Des choses en sont sorties mais beaucoup étaient impossibles à théâtraliser. Nous voulions aborder la question sous l'angle du bienêtre. » Entre témoignages, expériences, rencontres, lecture, pré-écriture, le spectacle prend donc progressivement forme. Au final, *Le Ressort* aborde

la question de l'isolement au travers de personnages, de solitudes juxtaposées, de mal-être qui empêche la communication. Leur rencontre va les faire rebondir.

Les Grains de Sel avance dans leur pratique théâtrale mais aussi dans leur vécu. «...Le groupe évolue avec sincérité et dans sa solidarité. On peut mieux se dire les choses. » « La rencontre avec les autres permet de se construire. » « Le théâtre c'est un travail sur soi, on montre ses capacités aux autres ». « Le théâtre c'est devenu du boulot. Mais du boulot enrichissant personnellement. « Le théâtre m'aide à être plus ancré dans la réalité. »

Le public nous fait évoluer, il nous soutient mais parfois on le sent distant. Ce n'est pas toujours facile. Mais le bonheur du public est important. Prendre du plaisir et faire passer un message le sont tout autant. »

Vivre ensemble lutte contre l'exclusion sociale en soutenant des projets. « Nous avons réfléchi, rempli le dossier de défendu auprès de l'asbl. Nous avons reçu une bourse et une commande de dix représentations. « C'est une belle reconnaissance de notre travail ».

Avec Huguette Debruyne, Jean-Jacques Meunier, Dominique Noël, Louis Robert, Christine Tremiseaut, Claude Vinette, Béatrice

Mise en scène : Bruno Hesbois Scénographie : Alain Deflandre

Renseignements:

Secteur Théâtre-Action

Rue Grande 17

5560 Houyet

T. 082/667586

F. 082 /66 45 87

Courriel: theatreaction@province.namur.be

Contact: Bruno Hesbois